

## CIUDADES

### LEVANTE

# Más de 4 millones de euros para la limpieza de vías y playas en Vera

El Ayuntamiento de Vera, ha adjudicado a Raga Medio Ambiente el nuevo servicio de limpieza

#### LA VOZ

Vera contará con un nuevo servicio de limpieza viaria, limpieza de playas y espacios públicos en el municipio por un importe de más de 4 millones de euros y 4 años de duración del contrato, prorrogables por otro año más. La empresa Raga Medio Ambiente ha resultado adjudicataria del servicio municipal.

Además de la limpieza viaria y de playas, el nuevo contrato gestionará un servicio puntual de apoyo a la recogida selectiva de residuos abandonados o no contenerizados, la eliminación de pintadas, la lim-

pieza de mobiliario urbano, limpieza carril bici, desbroce de aceras, y un plan específico de limpieza de zonas destinadas a eventos mediante actuaciones previas y correctivas, entre otros servicios.

Asimismo, el servicio contará con un software de gestión del servicio que permitirá al Ayuntamiento el seguimiento de los trabajos en tiempo real y con una herramienta a través de la aplicación GECOR que permitirá a los ciudadanos reportar incidencias en la vía pública relacionadas con la limpieza.

La presentación del servicio, que entró en funcionamiento en el mes de marzo, ha tenido lugar en la Plaza

de Toros de la localidad con la presencia de los 22 trabajadores y la maquinaria de última generación destinada a la ejecución de los trabajos: 2 tractores, 2 máquinas limpiaplayas, 2 vehículos eléctricos, 2 vehículos 4x4, 1 camión baldeador, 1 furgón hidrolimpiador, 4 barredoras de viales y otros equipos de apoyo. Se han incorporado además herramientas eléctricas como soploadores, entre otros elementos de limpieza.

Se han seleccionado vehículos ligeros ECO o CERO y, en su mayoría, herramientas eléctricas con el objetivo de minimizar el consumo y reducir el impacto acústico



El Ayuntamiento ha presentado al nuevo equipo de limpieza y maquinaria. LA VOZ

### Seleccionan vehículos ligeros Eco o Cero y, en su mayoría, herramientas eléctricas

y de vibraciones. Tanto vehículos como maquinaria estarán provistos de dispositivos de localización y posicionamiento (GPS) que permitirán el control de la flota en tiempo real a través de un Sistema de Gestión de Flotas.

En este sentido, el alcalde de Vera, Alfonso García, ha indicado que "esta adjudicación, con la entrada en

funcionamiento del nuevo servicio de limpieza resuelve un problema histórico en el municipio, ya que el alcance del anterior servicio estaba desactualizado, y no se ajustaba al crecimiento real que ha tenido Vera en los últimos años, por lo que esperamos que los resultados para conseguir una Vera más limpia y cuidada empiecen a ser visibles pronto".

### ALBOX

# El Saliente genera empleo para casi 600 personas en 2022

La Asociación ha celebrado su Asamblea General y han planificado el trabajo para este año

#### LA VOZ

La Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente ha generado empleo en 2022 para un total de 599 personas, con una media de 321 personas trabajadoras. Este es uno de los datos más relevantes que se ha dado a las personas socias de esta Entidad en la Asamblea General Anual celebrada en el salón de actos de la Residencia para Personas con Discapacidad Físi-



La Asamblea General celebrada. LA VOZ

ca Gravemente Afectadas Francisco Pérez Miras de Albox.

El acto, que estuvo presidido por las personas que

integran la Junta Directiva de El Saliente y su Presidente, Matias García, contó con la asistencia de más de 200 personas socias, que

aprobaron por unanimidad tanto el balance de gestión y la memoria económica de 2022, como el presupuesto y el plan de actividades previstos para el año en curso. Un acto marcado por la celebración, este año, del 35 Aniversario de la Asociación.

Pese a que en 2022 se continuaron notando las secuelas de la pandemia y el conflicto bélico en Ucrania, El Saliente ha seguido trabajando, atendiendo a los valores que impulsan su actividad, la igualdad de oportunidades, la innovación como valor estratégico y la sostenibilidad desde una perspectiva integral, en la línea de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, según apuntan desde la asociación.

**Atención social** Uno de los principales ejes de actividad de la Asociación El Saliente ha sido potenciar una atención social individualizada, asesorando jurídicamente para dar respuesta a las necesidades y garantizar los

### Esta entidad ha realizado en 2022 un total de 1.299 atenciones sociales y 576 atenciones jurídicas

### Los socios han aprobado por unanimidad tanto el balance de gestión y la memoria económica de 2022

derechos de las personas con discapacidad.

En la actualidad, esta Entidad cuenta con 989 personas asociadas y ha realizado en 2022 un total de 1299 atenciones sociales y 576 atenciones jurídicas. El fin de las restricciones ha permitido ir recuperando las actividades de Atención

Social Grupal ofertadas, llevando a cabo 11 del Plan de Dinamización Asociativa, con la participación de 320 personas socias y de 15 personas voluntarias. Además, se han distribuido 32.497 menús solidarios.

Desde sus inicios, la Asociación ha tenido como prioridad el impulso de medidas que fomenten la formación y la generación de empleo para personas con discapacidad.

Para contribuir a la igualdad de oportunidades, se han gestionado programas de empleo, como el Programa Incorpora de la Caixa, el Programa Andalucía Orienta de la Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta, y el Proyecto Territorial para el Reequilibrio y la Equidad de Colectivos Vulnerables, con la financiación de la Unión Europea. En total, gracias a estos programas se ha orientado a 1390 personas, consiguiendo la Inserción laboral de 172 personas en empresas ordinarias.